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Le 16 Décembre 2010, l’Ambassadeur des États-Unis au Burundi, Pamela Slutz, a 

signé un accord de don avec 11 organisations travaillant avec des communautés 

locales qui recevront une somme totale de 85.000 dollars américains du Fonds 

Spécial de l’Ambassadeur pour le programme d’Auto-Assistance.  Ces fonds 

appuieront des projets d’eau potable, de construction d’une salle polyvalente, 

installation de l’électricité et meubles pour un hôpital,  équipement laboratoire 

pour un centre de santé, construction des salles de classes, installation des meubles 

pour un centre culturel/information/formation, et de formation pratique en métiers 

pour des milliers de Burundais des provinces de Bujumbura, Bubanza, Bururi, 

Cankuzo, Gitega, Kirundo, Muramvya, Muyinga, et Ngozi.  

 

L’Ambassadeur Slutz a dit que le peuple américain est ravi de travailler 

directement avec les communautés burundaises, et elle a formulé l’espoir que ces 

petits projets auraient un impact immédiat sur le niveau de vie et stimuleraient 

l’économie locale. 

 

Le Fonds Spécial de l’Ambassadeur pour le programme d’Auto-Assistance aide les 

communautés à s’aider elles-mêmes.  Le Gouvernement Américain finance les 

petits projets pour aider les gens à jouer un rôle actif dans le développement de 

leurs propres communautés.  Nous demandons aux communautés elles-mêmes de 

proposer des projets qui répondront le mieux à leurs besoins, et chaque année nous 

recevons beaucoup de propositions pour divers projets.  Toutefois, chacun des 

projets qui est choisi pour financement partage une caractéristique commune: un 

élément important d’implication communautaire.  Quelques exemples de projets 

antérieurs comprennent notamment la construction de deux salles de classes dans 



un centre pour les enfants handicapées mentaux à Bubanza, construction des 

réservoirs d’eau à trois école primaires à Muramvya, centre de coupe couture à 

Bujumbura, aménagement de six sources d’eau potable à Muyinga, et la 

construction d’une salle d’atelier de couture pour les personnes handicapées à 

Ngozi.   Les demandes adressées au Fonds d’Auto-Assistance sont évaluées d’une 

façon objective à base de détails contenus dans le projet, en comparaison avec les 

lignes directrices du Département d’État. 

 

Pour plus d’information sur le Fonds Spécial de l’Ambassadeur pour le programme 

d’Auto-Assistance, prière vous rendre au site web de l’Ambassade des États-Unis 

sur http://burundi.usembassy.gov/resources/public-diplomacy/programs/special-

self-help-fund.html ou appeler la Coordinatrice de ce programme au (257) 22-207-

000. 
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Press Release 

 

On December 16, 2010, the United States Ambassador to Burundi, Pamela Slutz, 

signed a donor agreement with 11 organizations working with local communities 

that will receive a total of $85,000 USD as part of the Special Ambassador’s Fund 

for Self-Help program. These funds will support clean water projects, construction 

of a multipurpose center, installation of electricity and furniture to a hospital, 

laboratory equipment for a health center, construction of classrooms, installation of 

furniture for a cultural / information / training center, and practical training in 

trades for thousands of Burundians in the provinces of Bujumbura, Bubanza, 

Bururi, Cankuzo, Gitega, Kirundo, Muramvya, Muyinga and Ngozi. 

 

Ambassador Slutz said the American people are happy to work directly with 

communities in Burundi, and expressed the hope that these small projects would 

have an immediate impact on living standards and stimulate the local economy. 

 

The Special Ambassador Fund for the Self-Help Program helps communities help 

themselves. The U.S. Government finances small projects to help people to play an 

active role in the development of their own communities. We call on communities 

themselves to propose projects that best meet their needs, and each year we receive 

many proposals for various projects. However, each project is selected for funding 

shares a common characteristic: an important element of community involvement.  

 

Some examples of past projects include the construction of two classrooms in a 

center for mentally disabled children in Bubanza, construction of water tanks at 

three primary schools in Muramvya, sewing center in Bujumbura, development of 

six sources of drinking water in Muyinga, and construction of a sewing room for 



disabled people in Ngozi. Applications for the Self-Help Fund are evaluated in an 

objective manner based on details contained in the proposal, in comparison with 

the guidelines of the Department of State. 

 

For more information on the Special Ambassador’s Fund for the Self-Help 

program, please visit the website of the Embassy of the United States 

http://burundi.usembassy.gov/resources/public -diplomacy/programs/special-self-

help-fund.html or call the coordinator of this program at (257) 22-207-000. 
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